※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

```
[新聞記事] 新種の貝に2人の名 銚子の発見者・山田さんら 白亜紀の微小種 毎日新聞 2022年1月31日
[新聞記事] 成田空港騒音被害 提訴へ 夜間、早朝 飛行差し止め求める 芝山 千葉日報 2022年1月31日
[新聞記事] 多古町長選あす告示 新人2人の一騎打ちか 千葉日報 2022年1月31日
[新聞記事] 新人の一騎打ちに 匝瑳市長選告示 来月6日投票 千葉日報 2022年1月31日
[新聞記事] 最多4258人感染 高校など6クラスター 1人死亡 千葉日報 2022年1月31日
[新聞記事] 県内 寒い地域は? 県東部のあの場所が一番 過去30年気温分4千葉日報 2022年1月31日
千葉日報 2022年1月30日
 [新聞記事] 伊藤将ら合同練習
                                                                                                                   読売新聞 2022年1月29日
 [新聞記事] 匝瑳鳥インフル型判明
 [新聞記事] 【Saturdayちば】フィッシング
                                                                                                                   読売新聞 2022年1月29日
                                                                                                                   朝日新聞 2022年1月29日
千葉日報 2022年1月29日他1紙
 [新聞記事] 春系キャベツ 銚子で収穫
[新聞記事] 2022年度県内公立高等学校進路志望調査集計表 千葉日報 2022年1月29日
[新聞記事] 【コロナ関連情報】香取、学校で学級閉鎖/銚子、市立教育・保育が千葉日報 2022年1月29日
                                                                                                                   千葉日報 2022年1月29日他3紙
 [新聞記事] 新人一騎打ちの公算 匝瑳市長選 あす告示
[新聞記事] 現金恐喝未遂容疑で男逮捕 旭署
                                                                                                                   千葉日報 2022年1月28日
[新聞記事] 防疫措置が完了 匝瑳の鳥インフル
[新聞記事] 木総合「選抜有力」 出場校きょう決定
                                                                                                                   千葉日報 2022年1月28日他1紙
千葉日報 2022年1月28日
                                                                                                                   千葉日報 2022年1月28日
 [新聞記事] 【コロナ関連情報】香取の学校で学級閉鎖
[新聞記事] 【町村議会だより】九十九里町・3議案可決し閉会 千葉日報 2022年1月28日 「新聞記事] 災害時に外国人支援へ 銚子 サポーター養成講座 千葉日報 2022年1月28日 「新聞記事] 【多古町の課題 2・6町長選】信頼回復が至上命令 空港機能強化千葉日報 2022年1月28日 [新聞記事] 福祉施設、学校、病院・・・クラスター10件 3802人感染最多更第千葉日報 2022年1月28日 [新聞記事] 【今年も力合わせて 各地で進発式】JAかとり・JAちばみどり 日本農業新聞 2022年1月27日 「新聞記事] 銚雷 車両1本の異常事態 故障減便「限異鉄道」 「本意学 2022年1月27日
                                                                                                                   千葉日報 2022年1月27日
千葉日報 2022年1月27日
 [新聞記事] 銚電 車両1本の異常事態 故障減便、「限界鉄道」に
 [新聞記事] 町民サービス向上へ協定 神崎町と明治安田生命
[新聞記事] 「「ロナリ連情報」銚子の中学で学級閉鎖
[新聞記事] 【コロナ関連情報】銚子の中学で学級閉鎖
[新聞記事] 【匝瑳市の課題】病院再整備に注目 コロナで健全化足踏み
[新聞記事] 匝瑳で鳥インフル アヒル2500羽殺処分 県内今季3例目
[新聞記事] 県内の新型コナビッスの大野の大学の大学を表しています。
                                                                                                                   千葉日報 2022年1月27日
                                                                                                                  千葉日報 2022年1月27日
千葉日報 2022年1月27日他4紙
千葉日報 2022年1月27日
                                                                                                                   千葉日報 2022年1月27日
毎日新聞 2022年1月26日
 [新聞記事] 【行政機関等のコロナ感染者 26日発表】横芝光町
 [新聞記事] 読書感想画 入賞決まる 県コンクール 各部門
 [新聞記事] 「レミたん」多古町観光大使に 東京五輪ハンドボール主将 SNSフ朝日新聞 2022年1月26日
[新聞記事] 「レミたん」多古町観光大便に 東京五輪ハントホール主符 SNSン朝白新聞 2022年1月26日
[新聞記事] 【コロナ関連情報】香取の学校で学級閉鎖/銚子、学年閉鎖と臨時千葉日報 2022年1月26日
[新聞記事] 3251人感染2人死亡 初の3000人超 5日連続最多更新 千葉日報 2022年1月26日
[新聞記事] 相次ぐ休校、学年閉鎖 県内小中高 運営苦慮、受験へ影響懸念 老千葉日報 2022年1月26日
[新聞記事] 成田滑走路 凍結求める 県に要望書提出 横芝光の住民団体 千葉日報 2022年1月26日
[新聞記事] 【コロナ関連情報】香取の学校で学級閉鎖/香取の保育所休所/千葉日報 2022年1月25日
[新聞記事] 透明性ある可以実現へ 平山氏が出馬されてデザビ第 季取り 千葉日報 2022年1月25日 (新聞記事) 返明性あるでは大き 除まるの理解を 大き選手がおり 季取り 7 葉日報 2022年1月25日 (新聞記事) といまがより 1月25日 2022年1月25日 (新聞記事) といまがより 1月25日 1月25日 2022年1月25日 (新聞記事) といまがより 1月25日 2022年1月25日 (新聞記事) といまがより 1月25日 2022年1月25日 (新聞記事) といまがより 1月25日 2022年1月25日 2022年1
[新聞記事] 児童がパラバド体験 障害への理解を一 大浜選手が指導 香取小 千葉日報 2022年1月25日
[新聞記事] 特区実現へ民間アイデア 周辺9市町の施策後押し 成田空港機能 千葉日報 2022年1月25日
[新聞記事] 県内2760人感染 2人死亡、園児のクラスターも 4日連続最多『千葉日報 2022年1月25日
[新聞記事] 【行政機関等のコロナ感染者 24日発表】横芝光町・香取市・銚子 千葉日報 2022年1月25日
[新聞記事] 環境問題などで連携 東金市・スタバ・三友
                                                                                                                   毎日新聞 2022年1月24日
[新聞記事] 県内無料PCR検査等実施拠点
                                                                                                                   千葉日報 2022年1月24日
[新聞記事] 東金市 コーヒー豆リサイクル
                                                                                                                   千葉日報 2022年1月22日
L利用記事」 米平川 コーレーユッソインル
[新聞記事] 菅沢久町議が辞職 欠員1で補選実施へ
[新聞記事] 来月6日の多古町長選 元教員の平山氏出馬へ
                                                                                                                   千葉日報 2022年1月22日
                                                                                                                   千葉日報 2022年1月22日
```

※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

```
[新聞記事] 地元で一流の技披露 ハンドボール東京五輪代表 土井選手、小・千葉日報 2022年1月22日
[新聞記事] 県内の新型コロナ感染者数 21日午後8時現在 千葉日報 2022年1月22日
[新聞記事] 過疎自治体5割超す 指定885市町村に 人口減加速 毎日新聞 2022年1月21日
[新聞記事] 過疎自治体5割超す 指定885市町村に 人口減加速
[新聞記事] 犬吠埼 ヤリイカ好調 鹿島 タチウオ有望
                                                                                                             千葉日報 2022年1月21日
[新聞記事] 北総の魅力発信へ 銚電とJAL コラボ企画で商品販売会
                                                                                                             千葉日報 2022年1月21日他1紙
                                                                                                             千葉日報 2022年1月21日
[新聞記事] 【市議会だより】旭市・議長に木内氏 副議長は林氏
[新聞記事] 【「中議会により」)には、議及に小りは、即議及は小りに

「新聞記事] 【コロナ関連情報】銚子で臨時休校、学級閉鎖/旭市の宿泊助成、千葉日報 2022年1月21日

[新聞記事] 県内の新型コロナ感染者数 20日午後7時現在 千葉日報 2022年1月21日

[新聞記事] 【行政機関等のコロナ感染者 20日発表】横芝光町職員 感染 千葉日報 2022年1月21日

[新聞記事] 【コロナ関連情報】大網白里の臨時休校、施設利用停止が延長 千葉日報 2022年1月20日
[新聞記事] 「何事も楽しく挑戦」 質疑や実演、児童と交流 フェンシング団体・千葉日報 2022年1月20日
[新聞記事] 競技人口減に「歯止め」を 軟式選手と練習、上達へ 少年野球チー 千葉日報 2022年1月20日
[新聞記事] 旭、危険運転と車提供容疑
                                                                                                             千葉日報 2022年1月20日
「ボロヤ ムリムと年1月20日
「新聞記事」 (コロナ関連情報) 匝瑳の中学校教員ら/銚子市職員/東金市職 千葉日報 2022年1月20日
[新聞記事] 県内新たに1605人感染 こども園、小学校クラスター 千葉日報 2022年1月20日
[新聞記事] 【コロナ関連情報】 横芝米町聯昌 感染
[新聞記事] 葉タマネギ出荷本番 千葉県大網白里市
                                                                                                             日本農業新聞 2022年1月19日
[新聞記事] パラ金メダルや車椅子寄贈 市体育館で展示 旭市に荒井さん 読売新聞 2022年1月19日
[新聞記事] フェンシング楽しんで 五輪金メダリスト 山田選手が訪問 匝瑳・里 毎日新聞 2022年1月19日
[新聞記事] 「レミたん」多古町PR 土井選手、観光大使に 東京五輪ハンドボー 毎日新聞 2022年1月19日
[新聞記事] 【コロナ関連情報】大網白里市職員・匝瑳市職員 感染 千葉日報 2022年1月19日
[新聞記事] 【コロナ関連情報】香取で臨時休校/県立農業大学校農学科を閉 千葉日報 2022年1月19日
[新聞記事] 【市議会だより】東金市・クーポン配布へ予算可決
                                                                                                             千葉日報 2022年1月19日
[新聞記事] 10万円支給を専決 匝瑳市
                                                                                                             千葉日報 2022年1月19日
[新聞記事] 【コロナ関連情報】横芝光町職員 感染
                                                                                                             千葉日報 2022年1月19日
[新聞記事] 【ここに技あり】大容量、防除すいすい 背負い動力散布機×無線排日本農業新聞 2022年1月18日
[新聞記事] コロナ禍 共に乗り越えて 銚子電鉄とJALスカイ
[新聞記事] 銚子、不明ボート発見
[新聞記事] 交通事故の職員減給 匝瑳市
[新聞記事] 【コロナ関連情報】県立ち高、特支2校学年閉鎖
                                                                                                             読売新聞 2022年1月18日
                                                                                                             千葉日報 2022年1月18日他1紙
千葉日報 2022年1月18日
千葉日報 2022年1月18日
千葉日報 2022年1月18日
[新聞記事] 【コロナ関連情報】横芝光町の病院職員 感染
                                                                                                             千葉日報 2022年1月18日
                                                                                                             千葉日報 2022年1月18日
[新聞記事] 県内の新型コロナ感染者数 17日午後8時現在
[新聞記事] 銚子、プレジャーボート帰還せず
                                                                                                             千葉日報 2022年1月17日他1紙
[新聞記事] 続い、フレンド・パードをピッ イギロ報 2022年1月17日
[新聞記事] 標識に車衝突、男性死亡 銚子
[新聞記事] 現職逮捕、新リーダーへ 信頼回復が至上命令 多古町長選2月6|千葉日報 2022年1月17日
[新聞記事] 銚子市の魅力 発信を 地域おこし協力隊員1人募集 観光誘客や「千葉日報 2022年1月17日
[新聞記事] 山武郡市の名所を車で スマホ使いスタンプラリー 千葉日報 2022年1月17日
[新聞記事] よみがえる津波の恐怖 住民、不安と戸惑いの一夜 東日本大震災 千葉日報 2022年1月17日他1紙
[新聞記事] よみがえる津波の恐怖 住民、个女と尸怒いの一夜 東口や入展が 十条口報 2022年1月17日他1紙 [新聞記事] 13市町村に津波避難指示 トンガ沖噴火 共通テスト開始遅れも ! 千葉日報 2022年1月17日他1紙 [新聞記事] 1207人感染 急拡大、4カ月ぶり4桁 県内コロナ 千葉日報 2022年1月17日 千葉日報 2022年1月17日 1151第 1152年 115
                                                                                                             千葉日報 2022年1月16日
[新聞記事] 危険運転致傷とひき逃げ疑い
[新聞記事] 石笛演奏で新年祝う 東金商工会議所
                                                                                                             千葉日報 2022年1月16日
                                                                                                             千葉日報 2022年1月16日
千葉日報 2022年1月16日他1紙
千葉日報 2022年1月15日
千葉日報 2022年1月15日
[新聞記事] 県内の新型コロナ感染者数 15日午後6時現在
[新聞記事] 農作物「良い見通し」匝瑳・松山神社 1年占う「筒粥神事」
[新聞記事] 【コロナ関連情報】大網白里市職員2人 感染
[新聞記事] 交通事故で職員戒告 大網白里市
[新聞記事] 【コロナ関連情報】銚子の消防出初め式が中止/大網白里の公共 千葉日報 2022年1月15日
[新聞記事] 【市議会だより】大網白里市・10万円給付予算案可決
                                                                                                             千葉日報 2022年1月15日
                                                                                                             千葉日報 2022年1月15日他3紙
千葉日報 2022年1月15日
[新聞記事] 東金市長選 新人2人が出馬表明
[新聞記事] 香取地区で優秀15点選出 県小中高書き初め展審査
[新聞記事] 地元産米を定期配送 消費拡大キャンペーン 千葉・JAかとり 日本農業新聞 2022年1月1
[新聞記事] 【総竿の釣遊記】日の出と共に入れ食いに 飯岡沖コマセ釣り大会 千葉日報 2022年1月14日
                                                                                                             日本農業新聞 2022年1月14日
[新聞記事] 鹿島 タチウオ食い活発 片貝 ハナダイ好調
                                                                                                             千葉日報 2022年1月14日
| 新聞記事] 鹿島 タナリオ良い活発 万貝 ハナタ1好調 十葉日報 2022年1月14日 [新聞記事] 桜開花 銚子3月23日 全国的に平年より早め ウェザーニューズ・千葉日報 2022年1月14日 [新聞記事] 【コロナ関連情報】大網白里の幼稚園、小中学校で臨時休校/山道千葉日報 2022年1月14日 [新聞記事] 新年祝い飛躍誓う 銚子商議所が賀詞交歓会 千葉日報 2022年1月14日 [新聞記事] 「行政経験で困難克服」 菅沢町議が出馬表明 多古町 千葉日報 2022年1月14日 [新聞記事] 【電話de詐欺撲滅へ】千葉銀行員3人 連携し被害防止 旭署が感 千葉日報 2022年1月14日 [新聞記事] 新たに633人判明 高校などでクラスター 4カ月ぶり600人超 千葉日報 2022年1月14日 [新聞記事] かたに633人判明 高校などでクラスター 4カ月ぶり600人超 千葉日報 2022年1月14日 [新聞記事] かたに633人判明 高校などでクラスター 4カ月ぶり600人超 千葉日報 2022年1月14日
[新聞記事] 合併20周年記念 感謝込め抽選会 JAちばみどり
                                                                                                             日本農業新聞 2022年1月13日
[新聞記事] 知事賞など決まる ごはん・お米とわたし 作文・図画コン JA千葉 日本農業新聞 2022年1月13日
```

※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

```
[新聞記事] 感染465人 前週6.7倍 知事「全てオミクロン想定」 千葉日報 2022年1月13日 [新聞記事] 【コロナ関連情報】大網白里市、マラソン大会と出初め式中止/九千葉日報 2022年1月13日 [新聞記事] 【電話de詐欺撲滅へ】高齢者の被害防ぐ 旭署、2人に感謝状 千葉日報 2022年1月13日 [新聞記事] 子供たちにクレープより届け 専用カーで養護施設 訪問 香取の介記 読売新聞 2022年1月12日
                                                                千葉日報 2022年1月12日
[新聞記事] 酒気帯び運転の疑い 銚子署
[新聞記事] 川から不明女性遺体 凍結でスリップか 香取車転落
                                                                千葉日報 2022年1月12日他1紙
[新聞記事] 「ちょーぴー」オブジェ破損 イルミ会場から撤去 銚子駅前
[新聞記事] 「コロナ終息を」 サプライズ花火 旭、冬空に150発打ち上げ
[新聞記事] 菅沢町議 出馬へ 説明会には2陣営 多古町長選
                                                             千葉日報 2022年1月12日
千葉日報 2022年1月12日
千葉日報 2022年1月12日他1紙
千葉日報 2022年1月12日
[新聞記事] 飯岡灯台、幻想的に 来月までライトアップ
[新聞記事] 立ったまま作業可能 果菜類の茎引き抜き器具を自作 千葉県芝L日本農業新聞 2022年1月11日
[新聞記事] 伊能家の歴史ひもとく 忠敬や佐原へ理解深めて 解読史料集を 〒毎日新聞 2022年1月11日
[新聞記事] 震災の記憶「人の支えに」二十歳の誓い 旭 当時小3の新成人63朝日新聞 2022年1月11日
[新聞記事] ちばとび! フォト部 作品紹介
[新聞記事] 県内無料PCR検査等実施拠点(1月6日現在)
[新聞記事] 消毒と一緒にイチゴの香り 山武・守屋酒造
[新聞記事] 大しめ縄に豊穣祈願 稲荷神社で「綱かけ神事」 匝瑳
                                                                千葉日報 2022年1月11日
千葉日報 2022年1月11日
                                                               千葉日報 2022年1月11日
千葉日報 2022年1月11日
[新聞記事] 新成人の門出 改めてお祝い 匝瑳市
                                                                読売新聞 2022年1月8日
[新聞記事] コロナ撲滅! 狂い獅子 匝瑳・県無形文化財 読売新聞 2022年1月8日
[新聞記事] 不明女性見つからず 車引き揚げ、きょうも捜索 香取転落事故 千葉日報 2022年1月10日
[新聞記事] 県内の新型コロナ感染者数 9日午後5時30分現在 千葉日報 2022年1月10日
[新聞記事] 県内成人6万1840人 2年ぶり会場で式典 73カ所、レジャー施 千葉日報 2022年1月10日
[新聞記事] 【コロナ関連情報】匝瑳市横芝光町消防組合職員 感染 千葉日報 2022年1月10日
[新聞記事] 川に車転落 女性不明 路面凍結、スリップも 1人救出 香取
                                                               千葉日報 2022年1月9日他2紙
[新聞記事] 緻密で写実的な点描画 多古で石井さん遺作展
                                                               千葉日報 2022年1月9日
                                                                千葉日報 2022年1月9日
千葉日報 2022年1月8日
[新聞記事] 「幸」願い獅子舞と佐原囃子 香取で新年イベント
[新聞記事] 【コロナ関連情報】銚子税務署職員
[新聞記事] 医師の指示受けずに気道確保などの処置 匝瑳消防署の救命士 千葉日報 2022年1月8日
[新聞記事] 住宅火災で1人死亡 匝瑳署
                                                                千葉日報 2022年1月8日他1紙
[新聞記事] 【千葉でいきる 持続可能な 〝まち〟 ヘ】廃校活用し大型合宿施設 千葉日報 2022年1月8日
[新聞記事] 広がる有機農業 安全な野菜より身近に
                                                                千葉日報 2022年1月8日
                                                              千葉日報 2022年1月8日
千葉日報 2022年1月8日
千葉日報 2022年1月8日
千葉日報 2022年1月8日
[新聞記事] サンマ水揚げ 銚子港96%減 下落率1位
「新聞記事」 (コロナ関連情報)東金市、消防出初め式を中止

「新聞記事」 県内の新型コロナ感染者数 7日午後6時30分現在

「新聞記事」 参院選や12市長選 今年の選挙 各党準備急ぐ

「新聞記事」 千葉再発見6 銚子海洋研究所 イルカの大群心震わせ

「新聞記事」 地で住宅火災 旭署
                                                               千葉日報 2022年1月7日
千葉日報 2022年1月7日
千葉日報 2022年1月7日
[新聞記事] 女子中学生誘拐疑い 大網白里の男を逮捕 愛知県警
[新聞記事] 神崎の男、横領疑い 遊戯施設の売上金 茨城県警土浦署
[新聞記事] 銚子市に電子図書館 20日に開始
[新聞記事] 県内大雪 交通混乱 千葉市7センチ4年ぶり警報
                                                               千葉日報 2022年1月7日
千葉日報 2022年1月7日他1紙
[新聞記事] 新年を花やかに JA山武郡市女性部 フラワーアレンジメント教: 日本農業新聞 2022年1月6日
[新聞記事] パラリピアンメダルなど寄贈 旭市荒井さん 毎日新聞 2022年1月6日
[新聞記事] ハフリにアフメタルなど寄贈 旭市荒井さん
[新聞記事] 県内の新型コロナ感染者数一覧 香取市、大網白里市
[新聞記事] LCCスプリング×銚子電鉄 国内線搭乗で記念乗車券
[新聞記事] 町民移転先確保など要望 NAA, 多古町に騒対協
[新聞記事] 銚子漁港で漕出式 海の安全豊漁願う
[新聞記事] 銚子ガラスリソーシング おからせばってまます。
                                                              毎日新聞 2022年1月6日
千葉日報 2022年1月6日
千葉日報 2022年1月6日
千葉日報 2022年1月6日
                                                               千葉日報 2022年1月6日他1紙
[新聞記事] 食イノベーション3 しょうゆ×成分研究「うまみ」の先に新薬のも 朝日新聞 2022年1月4日
[新聞記事] 佐原高校卒業生 後輩に夢授業 弁護士、アナウンサー、編集者・・・千葉日報 2022年1月4日
[新聞記事] 旭中央病院へ豚肉、鶏卵 コロナ対応感謝し贈る 飼料用米2団体 千葉日報 2022年1月4日
[新聞記事] 【千葉県内市町村長 新年の抱負】銚子市・東庄町・九十九里町・芝 千葉日報 2022年1月4日
[新聞記事] 【千葉県内市町村長 新年の抱負】神崎町・旭市・東金市 千葉日報 2022年1月4日
[新聞記事] 【千葉県内市町村長 新年の抱負】 「一・東金市 千葉日報 2022年1月4日
[新聞記事] 【千葉県内市町村長 新年の抱負】 「「東田村」 「大郷日本 2022年1月4日
[新聞記事] 【千葉県内市町村長 新年の抱負】横芝光町・協働と創造による地 千葉日報 2022年1月4日
[新聞記事] *日本地図誕生、触れてコロナ禍の旅行気分に 香取市ゆかりの千葉日報 2022年1月3日
[新聞記事] 酒気帯び運転の疑い 東金署
                                                                千葉日報 2022年1月3日
                                                                千葉日報 2022年1月3日
千葉日報 2022年1月3日
千葉日報 2022年1月3日
[新聞記事] 酒酔い運転の疑い 旭署
[新聞記事] 「日本一早い」陽光 5万9000人見守る 銚子・犬吠埼
[新聞記事] 航空機イルミで空港応援 芝山公園
[新聞記事] 【地域農業の担い手】春夏野菜栽培に意欲 山武市の佐瀬さん
                                                                日本農業新聞 2022年1月1日
[新聞記事] 【地域農業の担い手】シュンギク 安全・安心 旭市の石井さん
                                                                日本農業新聞 2022年1月1日
[新聞記事] 【転換】エネルギー最先端都市へ 銚子市
                                                                読売新聞 2022年1月1日
```

※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

[新聞記事] 【新春ガイド ちば】匝瑳市・松山庭園美術館/芝山町・航空科学博 読売新聞 2022年1月1日 [新聞記事] 縁起菓子 復活の味 香取・虎屋「とらやき」 小豆 神宮の御神水で 読売新聞 2022年1月1日 [新聞記事] 【千葉再発見】今こそ行きたい名所7選 毎日新聞 2022年1月1日 [新聞記事] 食の宝庫・千葉 朝日新聞 2022年1月1日 [新聞記事] 13市長選 5町長選へ 2022年 首長選展望 千葉日報 2022年1月1日